



WechselZone eGbR

Rosenstr.2a

65189 Wiesbaden

www.wechselzone.eu

info@wechselzone.eu

Januar 2026

instagram.com/wechselzone.eu

facebook.com/wechselzone.eu

Nepal-Newsletter



Inhalt:

- Neue Kooperation mit LCC Travel (Lufthansa City Center-Urlaubswelten)
- Tourenvorträge – Globetrotter Frankfurt & Wiesbaden
- Online - Touren Präsentation mit LCC Travel
- Nepal Reisen 2026
- Ausblick auf 2027 – Expedition auf einen 7000er Riesen

Liebe Leser,

fast ein Jahr ist seit unserem ersten Nepal-Newsletter vergangen. In diesem einen Jahr ist schon wieder so viel passiert, dass es jetzt an der Zeit ist, über Veränderungen und Neuigkeiten unserer Nepal Aktivitäten zu berichten.

Wir wünschen uns, dass auch Ihr vielleicht eines Tages mit uns einmal auf Reisen geht, um dieses traumhafte Land mit Menschen und Natur kennenzulernen.

Neue Kooperation mit LCC Travel – Gruppenreisen

Lufthansa City Center Urlaubswelten

Noch im letzten Newsletter haben wir uns für die langjährige Zusammenarbeit mit „DIAMIR Erlebnisreisen“ bedankt und für die Zukunft die direkte Koop mit der Nepalesischen Agentur „Multiadventure“ angekündigt. Nur wenige Monate später wurde die WechselZone von LCC Travel kontaktiert. Dieses Unternehmen führt seit vielen Jahren unterschiedlichste Reisen durch und arbeitet aus ca. 20 Reisebüros hier in Deutschland (u.a. hier in Wiesbaden).

Da LCC bisher noch keine Nepal Gruppenreisen im Angebot hatte, wurden wir uns schnell über eine Zusammenarbeit einig.

Beide WechselZone Touren finden somit schon im Jahr 2026 zusammen mit LCC Travel statt.



Unsere neue Kooperation mit der WechselZone GbR -
Markus Schöpping



Wilhelmstrasse 40
65183 Wiesbaden

+49 611 991050
wiesbaden@lcctravel.de

Ihr Reisebüro.
Weltweit.

**Durch die Kooperation mit LCC verändert sich nichts am Ablauf der Touren!
Buchungen usw. gestalten sich dadurch wesentlich einfacher!**

Tourenvorträge – Globetrotter Frankfurt & Wiesbaden



GLOBETROTTER

Wer sich einmal direkt über einen Verlauf unserer Trekking-Touren in Nepal informieren möchte, der kann das in Kürze entweder im Globetrotter Store Frankfurt oder Wiesbaden tun.

Wiesbaden – Freitag, den 06.02.26 um 17.00 Uhr

Anmeldung vorab, oder Info unter:

<https://www.globetrotter.de/veranstaltungen/wiesbaden/nepal-himalaya-grosser-annapurna-trek-inkl-tilicho-lake-3/>

Frankfurt – Samstag, den 07.02.26 um 12.00 Uhr

Info unter: <https://www.globetrotter.de/veranstaltungen/frankfurt-am-main/nepal-praesentation-der-drei-paesse-trek-inkl-island-peak/>



Online Touren-Präsentation mit LCC Travel

Dienstag, den 27.01.26 Beginn 19.00 Uhr – über Microsoft Teams

Anmeldung bitte wie im Flyer unten zu sehen unter
stefanie.bueck@lcctravel.de



Nepal Reisen 2026

Round Annapurna inkl. Tilicho Lake vom 13.04. – 03.05.26

Schon im Frühjahr dieses Jahres steht die große Annapurna Runde auf unserem Programm. Zum mittlerweile 10. Mal werden wir diese außergewöhnliche Tour durchführen, die landschaftlich zu den schönsten Trekkingrouten der Erde gehört. Zu den Höhepunkten dieser Tour gehört der Aufstieg zum Tilicho See, sowie die Überschreitung des Thorong La Passes auf 5416m.



Drei Pässe Trek vom 07.10. – 28.10.26

Im Herbst dieses Jahres geht es dann wieder los in Richtung Mt. Everest. Mit dem Flug nach Lukla startet unsere Tour über 3 große Pässe, alle über 5000m hoch. Der Ausblick von allen drei Pässen ist grandios und wird sich förmlich einbrennen. Dieser Trek ist das mit spektakulärste, was der Himalaya zu bieten hat – niemand wird diese Bilder jemals vergessen!

Näheres über Reiseverlauf usw. beider Touren findet Ihr unter:

<https://www.wechselzone.eu/nepal-touren/>

und

<https://lcc-urlaubswelten.de/lcc-specials/gruppenreisen/>

Ausblick auf 2027 – Expedition auf einen 7000er Riesen

Die Idee, in meinem Alter einen 7000er Berg zu besteigen, hat sich auf der Tour im vergangenen Jahr verfestigt. Ich und mehrere erfahrene Himalaya Guides saßen eines Abends zusammen und sprachen über solch eine Möglichkeit.

Man muss wissen, diese Guides haben teilweise mehrere 8000er bestiegen und sie nehmen solche Gespräche sehr ernst! Man könnte sonst auf den Gedanken kommen, dass es sich hierbei um eine Art Schnapsidee handelt. Nein, weiß Gott nicht – es war ein wirklich gutes und offenes Gespräch, bei dem die Nepal-Guides immer meine persönlichen Möglichkeiten im Auge hatten.

Mittlerweile wurden die Gespräche intensiviert und es gibt auch schon einen groben Plan. Über diesen Plan möchte ich hier im Newsletter berichten und wenn sich jemand angesprochen fühlt, dann möchte ich darum bitten, sich bei mir zu melden!

Worum geht es genau?

Kurz gesagt, es geht um eine 4-wöchige Expedition auf den 7126m hohen Himglung Himal. Der Himglung liegt nördlich des Annapurna Gebiets direkt auf der Grenze zu Tibet (China).

Dieser Bergriese erfordert nicht wirklich die großen bergsteigerischen Fähigkeiten, sondern es ist vielmehr die Höhe, die eine große Herausforderung darstellt.

Durch die vierwöchige Expedition bleiben konkret 16 Tage am Berg. Insgesamt werden außer dem Basislager auf 4830m drei Höhenlager errichtet (Lager 1 – ca. 5600m, Lager 2 – ca. 6100m, Lager 3 – ca. 6380m).

Bei dieser Expedition geht es mir nicht darum eine Gruppe von 10 oder mehr TN dafür zu gewinnen! Aber ich könnte mir gut vorstellen, dass es unter Euch Leute gibt, die gerne einmal solch eine Herausforderung anzunehmen bereit sind. Ich stelle mir vor, mit 3 oder max. 5 Leuten an einem Tisch zu sitzen und unverbindlich über diese Idee zu diskutieren!

Die ganze Sache ist so spannend, dass diese Geschichte hier im Umkreis Wiesbaden sicher medial von großem Interesse sein könnte! Somit wäre es mit genügend Vorbereitungszeit auch möglich Sponsoren zu gewinnen, um diese am Berg vorteilhaft zu präsentieren.

Für eine gute Vorbereitung plane ich mindestens 12 Monate ein! Da die Reise für Okt./Nov. 2027 vorgesehen ist, bleibt also genug Zeit, dass sich a) Interessenten dafür finden und b) es ausreichend Zeit gibt zur körperlichen Vorbereitung, sowie Beschaffung Equipment usw.!

Ideal wäre es natürlich für Leute, die noch nicht im Himalaya unterwegs waren, vorab einmal Land und Menschen besser kennenzulernen. Vor allem mit dem „Drei Pässe Trek“ 2026 bestünde die Möglichkeit, sich auf Höhen über 5000m zu bewegen und ein Gefühl dafür zu bekommen.

Ich werde die Planungen jetzt einmal vorantreiben und würde mich freuen, von dem ein oder anderen dazu etwas zu hören!



Anmerkung zum Newsletter 1:

Im Newsletter Nr. 1 wurde für 2027 die Trekking- und Pilgerreise zum Mt.Kailash in Tibet als Ausblick angekündigt. Diese Planungen bleiben weiterhin bestehen und wir sind dabei Interessenten für diese außergewöhnliche Tour zu sammeln! Wir bleiben da dran!!

Ein paar abschließende Worte möchte ich hier am Ende des Newsletters noch loswerden und mich hier noch einmal ganz herzlich für die großartige Gruppe auf der Round Annapurna 2025 bedanken!!!

Auch wenn wir es durch den Zyklon mit sehr viel Neuschnee, leider nicht über den Pass geschafft haben, hatten wir dennoch spannende und vor allem schöne gemeinsame Tage in Nepal und dem Himalaya!

Jeder von Euch darf und soll gerne ein weiteres Mal Teil einer Reise nach Nepal sein! Danke an Euch Alle!!!!

Nun sagen wir allen Danke, die sich diesen Newsletter von vorne bis hinten durchgelesen haben und schließen ab mit den Worten, die ein Trekkingreisender einst gesagt hat:

Und zum ersten Mal sah ich über die Schönheit der Berge hinaus, schloss die Augen und versuchte wirklich zu sehen!



Ein herzliches Namaste an Euch alle

**Markus Schöpping & Anne Kuhn
WechselZone eGbR**